

麻生中学校区地域教育会議

活動方針～青少年の健全育成を目指した地域連携の充実

- 小学校、中学校連携活動・連帯感の拡充
- 地域行事における連携強化
- 地域の大人の参加・連携強化
- ナナメ関係の強化・充実
- 地域防災への取り組み

★ひだまり防災イベント

8月29日（火）

8月29日に「ひだまり防災イベント」が麻生中学校で行われました。11回目となる今年は起震車による地震体験や火災煙体験、斜光式避難袋や消火器体験の他、AED講習が行われ、また炊き出しや仮設トイレ組立を体験しました。



★冬期パトロール

12月22日（金）

冬休みが始まる前、子どもたちが生活している地域を知ると共に、子どもたちの安全を考えながら、駅周辺を確認して歩きました。新百合ヶ丘駅を起点に各方面に分かれ、それぞれ30分程度の巡回パトロールを行いました。

防犯上危険な場所はないか、今後トラブルが起きそうな場所はないか等を確認しながら、地域を歩きました。このパトロールを通じて、中学校と小学校の保護者や教員がかかわり、情報を共有していく中で地域のことを知ることができました。そのことが、子どもたちの安全を守ることにつながると思います。

参加された皆様、ご協力ありがとうございました。今後とも多くの方々のご協力をお願いします。



★ひだまり大作戦 12月2日（土）

今年度も第14回となる『ひだまり大作戦』が開催されました。「ごみ拾いをして地域をきれいにしよう！」と、最寄りの公園（万福寺おやしろ公園・隠れ谷公園・山口白山公園・鶴亀松公園）を清掃しました。その後、通学路や学校周囲のゴミを拾いながら麻生中学校へ向かい校庭で焼き芋大会をスタート、様々なイベントをみんなで楽しみました。



中学校では、早朝から地域の皆様・麻生中の生徒たち・教職員・麻生小PTAが一丸となって豚汁作りを開催。皆で和気あいあいと、楽しく豚汁をつくりました。みんなで気持ちを込めて作った豚汁は、心も体もあたたまる味でした。鍋いっぱいに作った、300人分の豚汁は、あっという間に完売してしまいました！！



校庭では、中学生たちがたちのぼる煙の中、顔を炭で黒く染めながら焼き芋を焼いてくれました。ほくほくの焼き芋に、長蛇の列ができました。

校舎前では、チアリーディング・麻生中学校の吹奏楽部の演奏・ダンス部の演技で会場を盛り上げてくれました！！



煙に負けず、熱さに負けず、
頑張る焼き芋部隊のみなさん